

BÄRETSWILER TRÄUMT VON HOLLYWOOD

BÄRETSWIL Ryan Trayden will den Sprung in die grosse Welt der Unterhaltung schaffen. Der «Swiss Men's Award» soll ihm dabei als Türöffner dienen.

Ryan Trayden aus Bäretswil heisst eigentlich Roger Berli. Doch mit diesem Namen kann man im Showbusiness kaum jemanden beeindrucken. «Ausserdem wollte ich beruflich und privat trennen», sagt der 24-Jährige. Deshalb habe er sich diesen Künstlernamen zugelegt.

Momentan arbeitet der gelernte Hauswirtschaftsfachmann noch als Sicherheitsangestellter der Kantonspolizei am Flughafen Zürich, kontrolliert Reisende und Gepäckstücke. Doch seine grosse Leidenschaft liegt im Entertainment. Am liebsten würde er als Schauspieler, Singer-Songwriter oder generell als Entertainer durchstarten. Erste Erfahrungen vor und hinter der Kamera hat er bereits gesammelt. Nun nimmt Trayden am «Swiss Men's Award» teil. «Ich hoffe, dadurch noch mehr Erfahrung im Showbusiness zu sammeln und bekannter zu werden.» Denn sein grosser Traum ist Hollywood.

ANNETTE SALOMA

SEITE 2



Ryan Trayden in seinem Garten. Er lebt in einer Einlegerwohnung im Elternhaus. Foto: Christian Merz



POLITIKERIN BEDROHT

Während ihres Wahlkampfes erhielt Marionna Schlatter (Grüne) viele Drohungen. Auch ernste

ERSTE STEINER-FILIALE

Der Beck Steiner hat auf Ende 2019 seine Filiale im Grüt geschlossen. Die erste überhaupt.

NEUJAHRSEMPFANG DER STADT WETZIKON

WETZIKON Am Sonntag, lädt die Stadt Wetzikon zum traditionellen Neujahrsempfang. Neben den Ansprachen von Präsidenten und des Präsidenten des Grossen Gemeinderates wird das Publikum unterhalten durch die Memphis Train Band und das Tanzstudio Mel

MIT KINDERBETREUUNG

Es gibt eine Kinderbetreuung. Diese ist durch das Familienzentrum Wetzikon organisiert. Der Neujahrsempfang findet von 11 bis 14 Uhr im Pfarrsaal Heilig Geist an der Landstrasse 10.

ANZEIGE



tschoppoptik

AUS

VER

KAUF

Brille ab Fr. 100.– bis 29.02.20

tschoppoptik